

NOTICIAS desde España - Mayo de 2023 - AMERICA MEJIA

Estimados que la gracia y la paz de Nuestro buen Dios los acompañe siempre; es para mi motivo de gratitud a Dios y a cada uno de ustedes que han hecho posible que pueda yo estar nuevamente en el campo misionero

y lugar del llamado; hace un mes nuevamente con la mano en el arado sumándome a la extensión del Reino.

SALUD: Hoy puedo decir que estoy sana para la gloria de Dios, los que sabéis lo que tuve que afrontar en los últimos tiempos en relación con mi salud, y luego de algunas operaciones y tratamientos, ¡¡¡hoy puedo decir SANA!! Gracias por las oraciones a mi favor el mes de marzo fui dada de alta en el tratamiento oncológico, donde hace dos años fui diagnosticada de cáncer mamario bilateral. Fue necesario a fines de noviembre 2022 regresar a Argentina para el tratamiento y el seguimiento, hoy tengo el alta, asi que he podido regresar al campo a continuar lo empezado y continuar.

DESAFIOS: Luego de estar y ver la nueva iglesia que se esta formando en Madrid, desde Santander hasta lo ultimo de la tierra, con el desafío de seguir plantando iglesias y trabajar en la formación de obreros para asi seguir con el desafío de legado y extensión. Junto a los pastores Julio y Zuny Irala, luego de visitar un fin de semana a otra iglesia del



ministerio CFC en Barcelona, ya en Santander a continuar, consideramos que este es el tiempo justo señalado por el Señor para seguir con lo que hace 5 años empezamos con la visión de abrir casas en pueblos donde es necesario plantar, asi que empezamos en una casa, hoy se han multiplicado en pueblos aledaños y ya son tres casas que día se van añadiendo los que han de ser salvos. El 22 de este mes de mayo tenemos la

entrevista con el dueño del local donde empezaríamos a funcionar

como un punto de Misión al momento hay aproximadamente 30 personas para iniciar la congregación. En Maliaño.

Desde ya pronto tendréis novedades animándolos a seguir siendo parte en el norte de España y donde Dios nos siga guiando.

EN LOS PARQUES Y EN LAS CALLES, ANUNCIANDO LAS BUENAS NUEVAS.

<u>Caminata de oración en</u> Astilleros



Yuly Y Alfonzo Gonzales, pastores en formación para Maliaño, Astilleros, Solares Predicando en los parques, en Solares



MOTIVOS DE ORACION:

- Por cada desafío que tenemos en la plantación de nuevas iglesias
- Por el día 22 de mayo donde se hará el contrato para empezar la iglesia en Maliaño/Cantabria, que se pueda llegar a un acuerdo en las condiciones favorables.
- Por cada nuevo creyente que van llegando a las casas de oración (células) con lo que seguimos extendiéndonos.
- Por mi salud en general. Cobertura en lo espiritual.
- Por mi familia en Argentina, madre e hijos, fortaleza
- Por mas obreros dispuestos para la extensión del Reino, desde España y hasta lo último.
- Por una vivienda y los recursos para ella en todo lo necesario.
- Por más iglesias, hermanos, amigos a apoyar en oración y económicamente.
- Si deseas ser parte con lo que Dios ponga en tu corazón

... Tu Misionera en España America Mejía

